



13 Pièces

545 m²

Réf. V6807CA

1 890 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située au cœur d'un écrin naturel préservé à seulement quelques minutes du bord de mer et du centre de Cannes, cette propriété comprend deux maisons édifiées sur un terrain d'environ 4 600 m². La maison d'origine édifiée au XIX^{ème} siècle comprend un R+1 habitable d'environ 175 m² ainsi qu'un rez-de-chaussée de 200 m² aménagé en ateliers et garages. La seconde villa, plus récente, construite dans les années 50 et réhabilitée en 1974 comprend deux niveaux totalisant une surface habitable d'environ 170 m² et sur lesquels sont réparties les différentes pièces de vie. Un garage complète cette ...

Situated in the heart of a natural and protected area, just a few minutes from the sea and the centre of Cannes, this property comprises two houses built on approx. 4,600sqm of land. The original house, built in the 19th century, comprises 175sqm of living space on the first floor and 200sqm on the ground floor, which is used as workshops and garages. The second, more recent villa, built in the 1950s and renovated in 1974, comprises two levels with a total living area of around 170sqm, on which the various living rooms are distributed. A garage completes this property. A fantastic opportunity in ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

